



**1,184 ARRESTOS.** Madrid, enero 31 (AP-cablefoto). Un policía registra a dos civiles sospechosos durante un operativo de 24 horas realizado ayer a nivel nacional. Portavoces policiales expresaron hoy que se habían efectuado un total de 1,184 arrestos de sospechosos por diferentes motivos.

## Piloto liberado por los sandinistas llega a E.U.

Los Angeles, enero 31 (DPA). El piloto norteamericano James Denby, detenido tras ser derribada la avioneta con la que sobrevolaba territorio de Nicaragua a principios de diciembre, y acusado de colaborar con los "contras" antisandinistas, llegó hoy a Los Angeles después que la justicia nicaragüense ordenara su puesta en libertad.

—Pasa a la página 41—

## Arabia Saudita acércase a un embargo contra Irán

Manama, Bahrein, enero 31 (UPI). Arabia Saudita se acercaba hoy a un embargo total contra Teherán, mientras que buques estadounidenses y franceses rescataron a un carguero ne-

tral yugoslavo en ruta por el Golfo que había sido ametrallado por una fragata iraní, informaron fuentes oficiales.

Las autoridades de Arabia Saudita hicieron

—Pasa a la página 47—

## Pdte. Reagan vetará ley sobre derechos civiles

Washington, enero 31 (UPI). El presidente Ronald Reagan vetará la legislación que restaura amplios derechos civiles a las minorías, las mujeres, los ancianos y los impedidos físicos, que había sido recortada por la

Corte Suprema de Justicia, dijo un vocero.

El portavoz de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, señaló que la medida fue pasada por el Senado el jueves y enviada a la Cámara de Representantes.

—Pasa a la página 47—

# Bush reclama clara y "gran victoria"

Grand Rapids, Estados Unidos, enero 31 (UPI). El vicepresidente George Bush reclamó "una clara y gran victoria" hoy sobre el ex evangelista Pat Robertson en la amarga batalla por el control de los 77 delegados a la Convención Nacional Republicana de Michigan.

Sin argumentos, sin estrategia y asombradas las fuerzas de Robertson planearon abandonar hoy como protesta la convención de un día del Partido Republicano, que se realizó para elegir a 23 delegados, luego que 54

fueran escogidos anoche por los distritos congresionales en los comités políticos.

En algunas de estas reuniones de la alta plana del partido, los agentes de seguridad tuvieron que separar a las furiosas fuerzas de Bush y Robertson, quienes empujaron, manotearon gritaron y casi se desataron disputas sobre quienes deberían sentarse.

Voceros de Robertson dijeron que el candidato cambió esta mañana precipitadamente su hora de vuelo a Mi-

—Pasa a la página 72—

# Reagan: presión militar vital contra sandinistas

Washington, enero 31 (UPI). El presidente Ronald Reagan dijo que que las soluciones diplomáticas no se consolidarán sin una presión militar e indicó que "no podemos dejar a los contras nicaragüenses desarmados ante la dictadura comunista".

En vísperas de que en el Congreso se resuelva el futuro de su controvertida política centroamericana, Reagan usó el discurso semanal transmitido ayer por radio para exponer su razones para pedir 36,25

millones de dólares en ayuda para los contras.

Ante advertencias del Congreso de que la ayuda económica propuesta podría acabar con las perspectivas de paz, el presidente dijo que las "extremadamente limitadas" reformas políticas anunciadas por el régimen sandinista fueron el resultado de "la intensa presión" que ejercieron los contras.

Mientras que Estados Unidos "ha hecho todos los

—Pasa a la página 49—

## Temen muerte de 50 personas en Haití a causa de accidente

Puerto Príncipe, enero 31 (UPI). Por lo menos 50 personas pudieron haber muerto cuando un camión que llevaba sacos de café y cerca de 100 pasajeros cayó en un río, mientras atravesaba una montaña, a 241 kilómetros al oeste de la capital, informaron hoy estaciones de radio.

Entre 50 y 70 pasajeros se encuentran perdidos y se cree que pudieron haber muerto en el accidente, informó la radio independiente Me-

—Pasa a la página 49—



**NORIEGA.** Sin procedencia, enero 31 (AP-cablefoto). "El hombre fuerte de Panamá", Gral. Manuel Antonio Noriega, ha sido involucrado nuevamente por EU en actividades de narcotráfico y venta de armas.

## General brasileño será castigado por criticar al gobierno

Río de Janeiro, enero 31 (UPI). Un general retirado del ejército será castigado hoy por escribir un documento sin fundamentos criticando

—Pasa a la página 41—

## Récords de convoyes de E.U. en el Gofó Pérsico

Manama, Bahrein, enero 31 (UPI). Irak anunció hoy que su aviación se apuntó en 24 horas "impactos directos y efectivos" sobre dos importantes objetivos navales cerca de la costa iraní, mientras que la

Marina estadounidense estableció un récord de convoyes escoltados en el Golfo Pérsico. Un petrolero kuwaití reinscrito fue escoltado por un buque en la que supuso la quinta misión

—Pasa a la página 72—

## Continúan en Chile los atentados con explosivos

Santiago de Chile, enero 31 (DPA). A pesar de las advertencias del régimen chileno del general Augusto Pinochet, de que pondrá en práctica una serie de medidas para atajar lo que califi-

có de escalada terrorista en el país, continúan en Chile los atentados con explosivos.

Dos sedes bancarias fueron objeto anoche de ataques con bombas y

—Pasa a la página 49—

## Ejército colombiano en guerra frontal con narcos

Bogotá, enero 31 (UPI). El ejército colombiano declaró una "guerra de frente" contra el terrorismo y la subversión, como apoyo al estatuto para la defensa de la democracia divulgado por el gobierno.

En declaraciones a la

—Pasa a la página 43—



**LIBERADO.** Managua, enero 31 (AP-cablefoto). El piloto norteamericano James Jordan Denby, que era procesado en esta capital, fue dejado en libertad. Había sido capturado en diciembre del año pasado.



**INFLACION IMPARABLE.** Managua, Nicaragua, enero 31 (AP-cablefoto). El deterioro económico que experimenta el gobierno sandinista, ha obligado al Banco Central de Reserva

de Nicaragua, a resellar los billetes de a 500 córdobas y "convertirlos" en de a 500 mil córdobas. El cambio del dólar que en 1979 era de 10 córdobas por dólar, ha llegado a 50 mil córdobas por dólar.